

Montage du caoutchouc de selle pour DNEPR

Tel le casse tête chinois, certain se demande comment remettre le place le caoutchouc sur les selles de leur Dnepr. Je me suis longtemps posé la question. On ma dit de faire bouillir le machin, je me suis fait maudire par ma femme, certain comme le montre l'image ci-dessous ont essayé la couture. Après de nombreux essais, je suis parvenu à une technique qui fonctionne à chaque fois. Aussi je tenais à la partager avec la démonstration suivante.



Essai de couture de la selle (Moto achetée en Belgique)



Voici les différents éléments composant la selle (armature + caoutchouc).



On commence par engager le partie arriere de l'armature, on peut utiliser de l'eau savonneuse pour faciliter le glissement. On engage les 2 picots en s'aidant d'un gros tournevis, en veillant à ne pas déchirer le caoutchouc.





On engage l'armature centrale dans les picots arrière. Pour l'instant tout est facile, c'est maintenant que ça se complique.



Il faut engager l'armature avant, de l'eau savonneuse aide à la manœuvre. Le bout arrondi et relevé doit être orienté vers le haut (dans la position sur la photo vers le sol). Il faut plier le caoutchouc pour introduire la pièce.



Voilà c'est rentré, il faut bien veiller à équilibrer les 2 branches de l'armature.



On arrive au moment crucial. Il va falloir assembler l'ensemble. Pour faciliter l'opération, je lime en biais les pointes des branches pour les pré-introduire dans les tubes de l'armature centrale. Il est plus facile de le faire dans un étau, la photo indique les endroits à ajuster.



On positionne sur une surface dure la selle sur le dos, on veille à bien positionner les 2 branches dans les trous de l'armature centrale. L'usinage expliqué ci-dessus permet d'introduire et de bien caler les pièces les unes dans les autres. L'idéal est d'être 2, un pour appuyer, l'autre pour vérifier le positionnement. Dès que tout est prêt, il suffit d'appuyer fermement bien plat.



Et voila le résultat.

Présentation proposée par François DEQUEN avec la sympathique collaboration de Jean-François PORTIE pour la prise des photos par un beau dimanche après-midi sous le soleil du Nord.